



Señales de la trata de personas en jóvenes

La trata de personas es cuando una persona se está aprovechando de otra, la está forzando, engañando u obligando a hacer cosas que no quieren hacer. Esto puede incluir la trata laboral como trabajar todo el día sin descanso, o por poco o nada de pago. Al igual, la trata sexual es forzar a una persona a realizar cualquier tipo de acto sexual en línea o en persona. Tanto la trata sexual como laboral deben involucrar el intercambio de dinero o algo de valor.

La trata puede ser difícil de detectar, incluso para las personas que están siendo manipuladas o ya están siendo abusadas por un traficante. Usted puede ayudar a proteger a los niños y adolescentes prestando atención a los cambios en su comportamiento, tales como cuando los jóvenes:

- Se alejan de usted, de sus amigos y de su familia
- Frecuentemente llegan tarde o tienen ausencias en la escuela o en el trabajo
- Tienen pérdida de interés en las cosas que alguna vez disfrutaron
- Duermen con frecuencia cuando están en casa y se quedan fuera de casa hasta tarde o todo el fin de semana
- Tienen nuevos amigos mayores o a una persona importante que conocieron en línea
- Tienen o presumen de dinero y artículos caros o viajan sin una explicación razonable.

- Expresan miedo de su empleador u otros adultos
- Trabajan excesivamente
- · Han ensayado sus respuestas
- Han comenzado a usar drogas o alcohol
- Tienen una vivienda inestable o dejan el hogar para vivir con un amigo mayor
- Tienen lesiones frecuentes sin explicación razonable
- · Tienen cuentas secretas en línea

Si nota alguno de estos signos, hable con el niño o adolescente. Estos pueden ser signos de trata de personas, o podrían ser signos de problemas de salud mental, o de dificultades en el hogar o la escuela.

Puede llamar y enviar un mensaje de texto al 850-597-2080 o visitar survivalandthriveadvocacy.org para obtener más información y buscar ayuda.